32 Páginas - 4 Cuerpos - 1 Suplemento

Bolivia, viernes 28 de febrero de 2014

Bolivia debería pedir compensación

Represas de Brasil causaron desborde de ríos en el país

• Tal como denunció EL DIARIO, la Liga de Defensa del Medio Ambiente afirma que hubo alteración de la hidrología en la amazonía boliviana desde el río Madeira, por el efecto negativo en la región norte.

a Liga de Defensa del Medio Ambiente (Lidema) confirmó las denuncias de EL DIARIO, en sentido que las represas de las hidroeléctricas brasileñas de San Antonio y Jirau causaron impactos negativos que habrían influido en el desborde de ríos en el país, por lo que representantes de esta institución manifestaron que Bolivia debería exigir una indemnización por los enormes daños y pérdidas económicas ocasionados en el norte del país.

está aún en posición de exigir una auditoría ambiental a nivel internacional, para la evaluación del impacto actual y de los riesgos y consecuencias futuras de la alteración de la hidrología del río Madeira.

Octavio Ribera, dijo que Bolivia

Asimismo, alertó que aunque disminuyan las lluvias o incluso deje de llover, las crecidas o golpes de agua normales hacia el norte amazónidesde Riberalta o Guayaramerín, aguas abajo, El experto de Lidema, no llegarán sino hasta los

Espera superar éxito del 2013

EL DIARIO está listo para recibir el Corso Infantil



LOS NIÑOS PLASMARÁN UN INSTANTE DE SU VIDA JUNTO AL DECANO DE LA PRENSA NACIONAL Y SUS PERSONAJES FAVORITOS.

Padres de familia junto a con seis escenografías difesus hijos ultiman detalles en los disfraces, para participar del Corso Infantil 2014, que se llevará a cabo mañana a partir de las 9.00 horas, en el que al igual que todos los años, EL DIARIO tomará fotografías que serán publicadas en una preciosa revista.

Para hacer más rápida la atención, se dispondrá de dos fotógrafos, en cada una de las tres islas, donde estarán presentes los personajes Monster University, Monster High, los Avengers y Toy Story, además de contar

rentes, que darán variedad al evento tan esperado por los más pequeños de la familia.

Para participar, sólo se debe inscribir al niño o niña, con un costo de Bs 30 con derecho a fotografía y portarretrato y Bs 45 para tener la revista de lujo.

Debido a la gran afluencia de niños durante este sábado, las fotos también pueden ser tomadas hoy, a partir de las 16.00 hasta las 20.00 horas.

Inf. Pág. 2, 2do. Cuerpo

meses de marzo v abril, es decir que una gran parte del agua que ahora inunda la llanura central de la Amazonía de Bolivia, bajará en las próximas semanas. Por otro lado, destacaron la

actitud del Decano de la Prensa Nacional que una vez más defiende los intereses de la

Patria, denunciando estas acciones que afectan al conjunto de la sociedad boliviana.

Inf. Pág. 2, 3er. Cuerpo



PARTE DE SU VESTUARIO DE LA SOBERANA DEL CARNAVAL CRUCEÑO COMPONE DE 3.500 PLUMAS

Autoridades no hacen cumplir normas

Continúa uso de plumas y pieles pese a prohibición

Pese a las normas vigentes que protegen a los animales en el país, el uso de plumas y pieles continúa sin que las autoridades hagan cumplir las leyes por tratarse de delitos que deben ser sancionados drásticamente.

En ese entendido, la Sociedad Protectora de Animales (Soprama) lamentó que los coronadores continúen usando plumas de aves en el vestuario de la Reina del Corso cruceño, que también fue criticado en las redes sociales por atentar contra la fauna.

de Soprama, ΕI presidente Sandro Fernández, sostuvo que es inhumano que las comparsas coronadores de este

Dos mineros

fallecen en

accidente

tos y tres heridos es el saldo de

un accidente de tránsito que se

produjo en la carretera Oruro-La

Paz, en inmediaciones de Ayo

Ayo. Los fallecidos fueron identi-

ficados como Nelson Guevara y

Antonio Saravia. Entre los heri-

dos figura el exdirigente de la

Central Obrera Boliviana (COB)

y actual secretario general del

Centro Minero de Huanuni,

Pedro Montes, quien se encuen-

Inf. Pág. 7, 1er. Cuerpo

tra fuera de peligro.

Dos dirigentes mineros muer-

Carnaval 2014 usen plumas de avestruz y otras aves para dar esplendor v lucidez al vestuario de Roxana I. "Más al contrario ellos deberían dar el ejemplo de cómo preservar la naturaleza y fauna, usando plumas sintéticas como otras reinas de comparsas lo han estado haciendo", comentó.

Otros entendidos en la materia manifestaron que se debería poner fin a estos casos y que el Ministerio Público debe actuar de oficio conforme a lo que establece la Ley de Medio Ambiente.

Inf. Pág. 6, 1er. Cuerpo



Hacia norte paceño

Bs 3.50

Rehabilitarán carreteras en dos meses

La reconstrucción de los tramos viales hacia el norte de La Paz, que al momento se encuentran cerrados, demandará de dos semanas a dos meses para su rehabilitación, por lo que estos trabajos serían apoyados maquinarias de la Administradora Boliviana de

Por otro lado, se informó que el flujo de salidas al norte paceño se da con normalidad, en los últimos días se registró 300 salidas a diferentes poblaciones de la región de los Yungas.

Inf. Pág. 2, 2do. Cuerpo

Defensorías buscan evitar el tráfico y trata de menores

La Defensoría del Pueblo junto a la Defensoría de la Niñez intensificaron sus operativos en terminales de buses de La Paz con la finalidad de prevenir la trata y tráfico de personas.

Reforzaron trabajos de control en paradas de buses que tienen destino a Copacabana Cementerio), Yungas (tranca de Urujara), Apolo (zona Gran Poder), Chacaltaya (zona 16 de Julio, El Alto), Terminal de El Alto (zona 12 de Octubre), tranca de Achica Arriba y la tranca de Corapata en la carretera a Laja.

Inf. Pág. 2, 2do. Cuerpo

Mujeres marchan contra represión en Venezuela

Miles de mujeres marcharon ayer para condenar la represión y excesos cometidos por efectivos policiales en el control de las manifestaciones que se han originado en las últimas semanas en Venezuela.

En silencio y con una cinta negra atada en el brazo derecho en señal de luto, las mujeres, encabezadas por la diputada opositora María Corina Machado, marcharon pacíficamente unos ocho kilómetros desde la sede de la Conferencia Episcopal Venezolana hasta el comando regional de la Guardia Nacional en el centro de Caracas.

Inf. Pág. 6, 4to. Cuerpo

The Strongest segundo en liga

The Strongest derrotó a Wilstermann 3 – 1 en el marco de la novena jornada de la Liga del Fútbol Profesional Boliviano que se disputó anoche en el estadio Hernando Siles. Pablo Escobar, 'El Pájaro', anotó los tres tantos para su equipo. El descuento vino al minuto 82 del segundo tiempo, a través del mediocampista español Gerardo García Berodia.

Inf. Suplemento Deportivo

